

HEUTE, über die man spricht



Die Jugendlichen durften sich gleich über mehrere Medaillen freuen

KK

# Tolle Erfolge für Schule

Die Schüler der Fachschule Grabnerhof hatten auf den Skipisten in Gaal im Murtal am Wochenende Grund zur Freude.

Die 42. Landes-Skimeisterschaften der land- und ernährungswirtschaftlichen Fachschulen der Steiermark waren für den Grabnerhof in Hall bei Admont von beachtlichem Erfolg gekrönt. Die Schüler holten sich gleich vier Gold-, drei Silber- und vier Bronzemedailles. „Das ist richtig gut gegangen. Wir sind natürlich überglücklich“, sagt **Leonhard Zeiler**, einer der siegreichen Läufer.

Im Ski Cross belegten die Sportler des Grabnerhofs sen-

sationell die ersten drei Plätze. Das Team „2 Fast 2 Furious“ rund um Zeiler, **Lukas Rettenbacher** und **Alois Brettschuh** erkämpfte sich Gold. Die Mannschaft „Masters of Disaster“ mit **Alexander Schrenpf**, **Bernhard Ladreiter** und **Michael Simonlehner** errang Silber. Die Bronzemedaille eroberte das Team „Jump High“ mit **Lukas Stangl**, **Stefan Gottsbacher** und **Elias Achathaller**.

Doch nicht nur im Ski-Cross-Bewerb durften die Haller jubeln. Die „Grabnerhof Racer“

belegten im Riesentorlauf der AK II den ersten beziehungsweise dritten Platz. Gold holte sich **Alexander Schrenpf**, Bronze ging an **Bernhard Ladreiter**. Alpinchef **Peter Plieschnegger** genehmigte seinen Schützlingen in der Gaal, wo die Rennen ausgetragen wurden, eine kleine Sieges-Party, dabei durften sie auch Kindersekt versprühen.



Alle Fotoserien vom Wochenende [kleine.at/LI](http://kleine.at/LI)